



# Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Anjangsana dengan Warga Desa Sukamaju

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Mar 26, 2024 - 09:25



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMASPP POLSEK NYALINDUNG

*Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Bhabinkamtibmas Anjangsana dengan Warga Desa Sukamaju*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, dari Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat di Kampung Pasirkandel, Rt 04/06, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut himbauan yang disampaikan:

1. Mengajak warga masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju dengan mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
2. Antisipasi terhadap potensi bencana akibat curah hujan yang tinggi. Warga diminta untuk selalu waspada dan siap menghadapi segala kemungkinan yang timbul akibat cuaca ekstrem.
3. Himbauan agar warga masyarakat tidak menjual petasan selama Bulan Puasa, demi menjaga ketenangan dan kesucian ibadah umat Islam dalam menjalankan puasa.
4. Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka. Hal ini akan membantu pihak kepolisian dalam mengambil langkah-langkah preventif yang diperlukan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung dalam menjaga kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, serta dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Semoga himbauan-himbauan tersebut dapat diimplementasikan dengan baik oleh masyarakat untuk mencapai tujuan tersebut.